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Einreicher: 
Stadtverordneter Gohlke 
 
Betreff: 
Plakatierung Bundestagswahl 2005 

 Erstellungsdatum 14.10.2005 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Im Zuge des Bundestagswahlkampfes wurde im öffentlichen Straßenraum der Landeshauptstadt 
Potsdam durch die WASG in erheblichem Umfang Plakatwerbung an Laternenmasten durchgeführt. Die 
WASG nahm als politische Partei an der Bundestagswahl jedoch nicht teil.  
 
Hierzu frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch sind die Einnahmen aus der Sondernutzung der Laternenmasten durch die WASG? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
 
Antwort der Verwaltung 
 


